
Anfrage
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                     Hattersheim, 02.06.2020 wp

Betreff
Innerstädtisches Grün

Begründung:
In den letzten Wochen war zu beobachten, dass Neupflanzungen im Stadtgebiet
vorgenommen wurden. Verkehrsinseln, Freiflächen an Kreuzungen usw. wurden mit
Blumen neu bepflanzt.

Wir fragen daher den Magistrat:

1. Welche Pflanzen wurden eingebracht und sind diese bienen- und
insektenfreundlich ausgewählt worden?
2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um eine pflegearme
Bepflanzung vorzunehmen, um Ressourcen zu schonen (z.B.
Wässerung, Pflege usw.)?
3. Welche Kosten sind entstanden und wie sind diese mit der
Haushaltssperre vereinbar?

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen
Winfried Pohl
Hattersheim, 02.06.2020


